
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein  kann nicht tun was er wi�.

Er gehört einem anderen Menschen.

Er ist sein Besitz.

So wie man ein Spielzeug oder einen  besitzt.

Ein Sklave ist nicht frei.

Früher gab es viele Sklaven.

Man hat sie gekauft und .

Sie mussten hart für ihre Besitzer arbeiten.

Oft wurden sie auch geschlagen.

Sklaverei bedeutet, dass man  hat oder verkauft.

Das ist heute verboten.

Es wird aber trotzdem gemacht.

Sklavenfrauen müssen meistens im  oder auf dem Feld arbeiten.

Sklavenkinder ebenfa�s.

Sklavenmänner müssen manchmal auch  sein.

Quellenangabe: Artikel: Sklave (von Beat Rüst, Admin2 u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA
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